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総務文教委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   令和４年９月２２日   開会 １２時５９分  閉会 １３時３１分 

 

２．開催場所 

   委員会室 

 

３．出席委員名 

   柳 原 英 子   西 村 慎次郎   三 宅 孝 之   柳 井 一 徳 

   坊 野 公 治   大 滝 文 則 

 

４．欠席委員名 

   なし 

 

５．その他の会議出席者 

  （１）副議長     荒 木 謙 二 

  （２）事務局職員 

事 務 局 長  和 田 広 志 次     長  藤 井 隆 史 

主 任 主 事  中 畠 大 輔 

６．傍聴者 

  （１）一 般   ０名 

  （２）報 道   １名 

 

７．発言の概要 

委員長（柳原英子君）  皆さんこんにちは。 

 ただいまから総務文教委員会を開会いたします。 

 

〈議会への提案①について、執行部回答案に今後の対応に関する文言を追加し、正副委員長

で字句の整理を行い回答を作成することに決定〉 

 

〈議会への提案②について、委員会協議会を開催し、回答を作成することに決定〉 
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〈所管事務調査事項について〉 

 

〈「ふるさと納税について」、「今後の井原市立図書館の在り方について」の２件を、

次回定例会での所管事務調査事項として進めることとし、定例会時に所管事務調査と

して取り扱うかどうか決めることに決定。〉 

 

〈その他〉 

 

〈なし〉 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（柳原英子君）  以上で総務文教委員会を閉会いたします。ご苦労さまでした。 



◯ 議会への提案について① 

 

内  容 協議先 

 

選挙会場について 

 

近年の異常気象に伴い猛暑日が続き熱中症対策も重要視されるよ

うになりました。 

 先日、行われました国政選挙に選挙会場へ投票しにまいりました。

お昼過ぎでしたので会場となった体育館は異常なまでの暑さで投稿

した私はスグに帰りますがお世話をする方々は扇風機だけでは到底

体力を落とす状態だと感じました。とくに立会いされておられるご高

齢な方は気の毒とも見えました。 

 体育館にエアコン設備はありませんがスポットクーラーぐらいは

ご準備されたらと考えます。また、公民館・小学校教室とか冷暖房設

備が整った場所へ変える事もこれからは考える必要性があると思い

ます。 

 井原市では9月初旬に市長選挙も予定されています。まだまだ残暑

も厳しい気象です。市民の多くの方が選挙に来れる事を意識して改善

されてたらいかがでしょう。 

総務文教 

委員会 

《回答案》 

この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。 

 ○○様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていただきます。 

選挙会場についてのご意見・ご提案について、市の担当課（総務課６２－９５０６）に確認したとこ

ろ、「去る７月１０日に執行されました参議院議員選挙では、異例の早い梅雨明けとともに、猛暑が続い

ていたため、特に暑熱環境の悪い体育館を利用している投票所には、スポットクーラーの設置を検討い

たしました。ところが、スポットクーラーは消費電力が大きく、投票所で使用する他の電気機器に影響

が生じるおそれがあったため、消費電力の少ない気化式の冷風機をレンタルで調達し、投票管理者や投

票立会人の席付近に配置したところです。 

 この機器は、体育館全体を冷やす能力はないものの、冷風機からは周辺より３℃から４℃ほど涼しい

風が届いていたと聞いております。 

 ９月４日執行の井原市長選挙におきましても、同様の対応となりましたが、今後は諸条件を勘案しな

がら投票所の施設も検討して参りたいと考えております。」とのことでした。 

 議会におきましては、選挙会場について、投票管理者等選挙従事者や投票に来られる方の健康面に配

慮した設備や施設となるよう今後の対応に注視してまいります。 

 今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいりますので、よろしく

お願いいたします。 


